

Die Neuapostolische Kirche ist eine international verbreitete christliche Glaubensgemeinschaft. Sie bietet eine ansprechende, zeitgerechte Seelsorge für ihre Mitglieder auf Grundlage des Evangeliums Jesu Christi. 1863 ist sie aus der katholisch-Apostolischen Gemeinde entstanden und wird – wie die ersten Christengemeinden auch – von Aposteln geführt.

Die Neuapostolische Kirche kennt drei Sakramente: Die Heilige Wassertaufe, die Heilige Versiegelung und das Heilige Abendmahl. Die Wassertaufe ist die erste und grundlegende Gnadenmitteilung des dreieinigen Gottes an den Menschen, der an Christus glaubt. Bei der Heiligen Versiegelung wird der Gläubige mit Heiligem Geist erfüllt. Sie geschieht durch Gebet und Handauflegung eines Apostels an mit Wasser Getauften. Im Heiligen Abendmahl werden Leib und Blut Christi gereicht.

Das Wiederkommen Christi zur Heimholung seiner Braut ist ein zentraler Bestandteil neuapostolischer Glaubenslehre. Daneben sind Mission und Nächstenliebe wesentliche Inhalte. Über zehn Millionen Christen weltweit bekennen sich zum neuapostolischen Glauben.



Neuapostolische Kirche Schweiz
Ueberlandstrasse 243
Postfach
CH-8051 Zürich

Telefon: +41 43 268 38 38
Telefax: +41 43 268 38 30
E-Mail: info@nak.ch
www.nak.ch

Am Sonntag will ich zur Ruhe kommen.



Irgendwann muss auch mal gut sein. Der Gottesdienst hilft mir, zur Ruhe zu kommen. Gott schenkt Frieden. Der Alltag geht am Montag weiter. Ich bin neuapostolisch. Weil mein Glaube ein Zuhause braucht.

Großmutter. Vater. Ich.

Auch mir fällt es manchmal schwer, sonntags aufzustehen und zum Gottesdienst zu gehen. Aber Gott zu erleben, tut mir gut. Daher habe ich mich bewusst dafür entschieden, als Christ zu leben. Meine Großmutter war schon neuapostolisch – und für mich ist das auch gut. Ich bin neuapostolisch. Weil mein Glaube ein Zuhause braucht.



Ich bin neuapostolisch! Weil mein Glaube ein Zuhause braucht.



Neuapostolische Kirche
www.nak.org



Hier kann ich mitspielen!



Kirche ist mehr als still sitzen und zuhören. Ich mache mit. Aber Gott gibt den Ton an. Ich bin neuapostolisch. Weil mein Glaube ein Zuhause braucht.

Für uns zählen christliche Werte – nicht nur in der Kirche.

Ehrlich sein, gerecht handeln, aufeinander zugehen – unsere Gesellschaft basiert auf christlichen Grundwerten. Die wollen wir unseren Kindern mitgeben. In unserer Kirche sind sie gut aufgehoben. Unser Vorbild ist Jesus Christus. Ich bin neuapostolisch. Weil mein Glaube ein Zuhause braucht.



Ich bin Christ und lebe gerne.



Gottesdienste besuchen, beten, in der Bibel lesen. Was zum unbeschwerten Leben als Christ für mich genauso dazugehört: Ein schöner Abend mit Freunden bei Essen und Trinken. Ich bin neuapostolisch. Weil mein Glaube ein Zuhause braucht.

Ich freu mich auf morgen.

Gott hat noch etwas vor mit mir. Glauben schafft Perspektive. Meine Zukunft liegt in Gottes Hand. Ich bin sicher: Jesus Christus kommt wieder. Ich bin neuapostolisch. Weil mein Glaube ein Zuhause braucht.

